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1 中 本 徳 子 60分 １　道路整備について

（維新・市民クラブ） 　①林道、広域農道の進捗は

　②川上ダム関連周辺整備事業の進捗は

２　地域福祉について

　①担い手の役割は

３　防災対策について

　①孤立地域に対する取り組みは

　②小学校における防災の取り組みは

2 安 本 美 栄 子 60分 １　「行財政改革大綱実施計画」の実績から見る評価と将

（維新・市民クラブ） 　　来像

　①支所と本庁の関係

　②住民と行政の関係

　③庁内改革

　④財政運営

3 本 城 善 昭 30分 １　人・農地プランの進捗状況は

（維新・市民クラブ） ２　学校統廃合後の校舎跡地の利用予定は

4 中 岡 久 徳 30分 １　人・農地プランについて

２　鳥獣被害防止総合対策について

　①ソフト事業

5 百 上 真 奈 30分 １　子どもが人間として大切にされる学校づくりを

（日本共産党） 　①スクールカウンセラーの増員

　②教師の長時間過重労働を解消し、子どもと向き合える

　　教育条件整備を

　③学力テスト推進校の取り組みについて

２　震災がれき及び焼却灰の受け入れはきっぱりと中止を

　①市民合意のない震災がれき、焼却灰の受け入れは止めよ

　②伊賀市にできる復興支援を

6 森 永 勝 二 30分 １　国民健康保険税について

（日本共産党） 　①国民健康保険税を引き下げよ
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　②負担金の減免制度の実施を

２　同和施策について

　①八幡まちづくり事業の現状は

　②教育集会所の取り組みについて

7 桃 井 隆 子 30分 １　震災がれきについて

（にじいろのつばさ） ２　市長として４年間を振り返って

8 馬 場 登 代 光 30分 １　高齢者の想いにより添えていますか

（にじいろのつばさ） ２　芭蕉翁記念館建設の答申場所はこのままで良いとお考え

　　ですか

３　交通体系の見直しの必要性を感じておられませんか

9 西 澤 民 郎 50分 １　防災について

（新政クラブ） 　①木津川上流治水事業の取り組みについて

　②土石災害への取り組みについて

　③孤立が想定される地域・地区への取り組みについて

２　獣害対策について

10 生 中 正 嗣 40分 １　校区再編計画について

（新政クラブ） 　①計画の概要

　②進捗状況

　③跡地利用

11 中 谷 一 彦 40分 １　上野総合市民病院の再生計画

（公明党）

12 近 森 正 利 50分 １　いじめ問題について

（公明党） ２　通学路の安全点検について

３　パーキングパーミット制度について

13 森 岡 昭 二 50分 １　今後の事業展開について

（親和クラブ） 　①庁舎建築等について

２　行財政改革について

　①現状と課題について

３　住民自治協議会について

　①現状と課題について

４　地域医療について



　①現状と課題について

５　同和地区実態調査について

14 前 田 孝 也 40分 １　入札制度について

（親和クラブ） 　①最低制限価格入札の導入と見直し

　②低入札制度の調査について

　③建築ＣＰＤ情報提供制度の活用

　④公共建築物の建築設計工事監理業務の分離発注

　⑤定期検査の実施

２　南海トラフ地震被害想定

　①伊賀市の対応について

　②新庁舎完成までの危機管理対策

15 稲 森 稔 尚 30分 １　しがらみのない市政の実現に向けて

２　学校の暑さ対策について

16 松 村 頼 清 30分 １　教育問題について

　①いじめ問題相談員について

　②学級編制について

17 空 森 栄 幸 30分 １　菜の花プロジェクトについて

（爽風クラブ） ２　伊賀市の竹林について

18 岩 田 佐 俊 60分 １　地方交付税の支払い延期による影響は

（爽風クラブ） ２　伊賀市発注工事に地元業者参入条件のハードルが高いの

　　はなぜ

３　新芭蕉翁記念館建設計画について

４　教育行政に関して

　①通学路の整備

　②廃校舎の今後の対策

５　倒木の処理について

19 中 井 洸 一 60分 １　学校教育について

（爽風クラブ） 　①伊賀市における「いじめ」の実態と防止策について

　②学校施設の充実とその効果について

　③開かれた学校とは（地域の力の活用を）

　④防災教育の見直しについて


